

qui l'a revendu, en 1660, à Jacques Testard de la Forest. Retiré la même année par le seigneur, il fut concédé de nouveau, le 10 décembre 1660, à M. Charles d'Ailleboust Sieur des Musseaux.

M. le marquis de Vaudreuil a acquis, vers 1721, pour construire son hôtel les terrains ci-dessus ainsi que d'autres emplacements voisins, des RR.PP. Jésuites, de M. Duluth, de Melle Daneau de Muy, etc.

2. Le 12 avril 1763, le Château Vaudreuil ou Hôtel de Vaudreuil, sous lequel nom il est désigné à l'acte de vente, a été vendu devant M. Moïette, notaire à Paris, par "haut et puissant Seigneur marquis de Vaudreuil grand croix de l'ordre royal militaire de Saint Louis, et haute et puissante dame Jeanne Charlotte Fleury, son épouse, demeurant alors à Paris, en leur hôtel, rue des deux Boules, phe. Saint Germain, Lauxerrois, à Messire Michel Chartier, chevalier et Seigneur de Lotbinière, demeurant ordinairement en la ville de Québec en Canada, étant de présent à Paris, logé à l'hôtel bourgogne rue des petits champs, phe. St. Eustache."

N.B.—Le 31 mars 1769, M. de Vaudreuil nomma M. Deschambeault son procureur pour retirer les rentes etc., de M. de Lotbinière.

3. Le 12 septembre 1771, M. de Lotbinière a vendu le Château Vaudreuil à M. Joseph Fleury Deschambeault de la Gorgendière, moyennant la somme de 18,500 chelins, cours de cette Province, équivalant à 17,593 livres, de France.

4. Le 26 juillet 1773, M. Deschambeault l'a revendu, pour la même somme (18,500 chelins), à MM. les marguilliers de la Paroisse Notre Dame, pour y établir un collège.

Le 1er octobre 1773, le collège, fondé vers 1767, dans le presbytère de la Longue-Pointe, par M. J. B. Curatteau de la Blaiserie, Ptre. S. S., fut installé dans le Château Vaudreuil